
RASSEMBLER ET PRIER DANS L’UNITÉ ? C’EST POSSIBLE 
Nous sommes tous des « gens de petite foi », comme l’a dit Jésus à ses apôtres. [Matthieu 8 : 26] et nous sommes 

les éternels débutants de la prière. Personne n’est Maître dans la prière, puisque nous sommes des créatures qui 

cherchent Dieu. 

Les façons dont s’exprime la prière sont multiples et parfois difficiles mais Jésus n’a jamais « fondé » une « école 
de prière, Il a seulement dit : « Il faut toujours persévérer, ne jamais se lasser. » [Luc 18, 1-8].  
Quand on se demande comment il faut prier, en réalité, cela veut dire : voilà ce que je n’ai jamais trop bien réussi 

à faire, mais ce que je sens qu’il faudrait faire, non ? car en fait, les vertus que l’on magnifie sont précisément 

celles que l’on souffre de ne pas posséder ! Ne nous décourageons pas et persévérons. Offrir notre amour à Celui 

qui nous a aimés le premier, est déjà une prière. 

« Si donc vous, tout mauvais que vous êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus 
votre Père dans les cieux donnera-t-il l’Esprit saint à ceux qui le demandent ! » [Luc 11,13] et Saint Paul 
enchaîne : « Cet esprit qui fait de nous des fils adoptifs et par lequel nous crions : ABBA, Père, cet Esprit qui prie 
en nous ». [Romains 8 : 15] 
 
Ici, à la Haute Butte, sur cette terre d’Église, nous avons un désir réel d’annoncer Jésus Christ, cela porte un nom 
et s’appelle pompeusement pour nous : « l’apostolat », mais avons-nous tous une base de pensée suffisante pour 
nous prétendre « apôtres » ? Certains évoluent vers le souhait d’une formation solide et tant mieux. C’est un 
grand signe d’espérance pour l’Arche Catholique de Dozulé qui a proposé l’engagement de chaque association 
évoluant sur le terrain, à la CHARTE POUR L’UNITÉ, en fidélité à l’Église catholique. 
Des acclamations pourquoi pas ? des chants pourquoi pas ? l’enthousiasme de transmettre pourquoi pas ? mais 

tout cela doit être consolidé par « l’intelligence de la foi », non par des « récitations », mais par cette foi qui 

appelle l’intelligence à son aide pour mieux saisir ce qui peut être transmis par la prière.  

Ceux qui accueillent les venants à la Croix, doivent être sûrs et joyeux des certitudes qu’ils annoncent, mais s’ils 

entrent dans les certitudes de la foi par un chemin douteux, cela jouera de mauvais tours car tôt ou tard ils 

s’apercevront que le chemin n’est pas stable et la foi cèdera la place à la tradition, le commerce, voire l’intérêt. 

Qui dit « apostolat » dit « envoi par l’Église » et qui dit « Église » dit « rassemblement » et non chacun selon 

« sa méthode », « sa façon personnelle » mais dans l’unité ! car qui que nous représentions,  

nous sommes tous égaux, devant la même Croix, devant le même Amour de Jésus, devant le Saint Sacrifice. 

 

VOICI UN PETIT TEXTE DE SAINT AUGUSTIN QUI VA NOUS MENER TOUT DROIT VERS UNE PRIÈRE : 

« CRIANTE » D’INTERROGATIONS CERTES, MAIS QUI FINIT BRÛLANTE D’AMOUR ET D’ÉVIDENCE : 

 
 

 

« J’ai interrogé la terre et elle m’a répondu : « Ce n’est 

pas moi ton Dieu ». 

J’ai interrogé la mer et les poissons qui la peuplent et ils 

m’ont répondu : « Nous ne sommes pas ton Dieu, 

cherche plus haut que nous. » 

J’ai interrogé l’air et le vent et ils m’ont répondu : « Nous 

ne sommes pas Dieu ». 

J’ai interrogé le ciel, le soleil, la lune, les étoiles : « Nous 

ne sommes pas non plus le Dieu que tu cherches », 

m’ont-ils affirmé. 

Alors, j’ai dit à tous les êtres que je connais par mes sens : 

« Parlez-moi de mon Dieu ! Dites-moi quelque chose de 

lui ! », et ils m’ont crié de leur voix puissante : « C’est Lui 

qui nous a faits ». Pour les interroger, je n’avais qu’à les 

contempler et leur réponse c’était leur Beauté. » 

 
 

Peut-être devrions-nous apprendre à regarder avant de 

parler, à nous laisser imprégner par la beauté de la Croix et 

nous entendrions son silence « nous parler », nous guider… 

Jacques Sablery 

 


